■ BESCHLUSSEMPFEHLUNG DES UMWELTAUSSCHUSSES VOM 04.10.2017 AN DEN KREISTAG



TOP 26 Resolution des Kreistags zur geregelten Haftungsübernahme bei Schäden in Folge eines GAUs der grenznahen Atomkraftwerke Antrag der Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 29.05.2017

Auszug aus dem Beschlussprotokoll der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses vom 04.10.2017:

Die Vorsitzende stellt den Antrag der Kreistagsfraktion Bündnis 90/Die Grünen auf Verfassung einer Resolution des Kreistags an die Bundesregierung zur geregelten Haftungsübernahme bei Schäden in Folge eines Unfalls (GAU) in einem der grenznahen Atomkraftwerke zur Abstimmung:

Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen, 11 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen

Damit empfiehlt der Umweltausschuss dem Kreistag, von der Verfassung einer Resolution des Kreistags an die Bundesregierung zur geregelten Haftungsübernahme bei Schäden in Folge eines Unfalls (GAU) in einem der grenznahen Atomkraftwerke Abstand zu nehmen.